

Fecha: 13-10-2022 Visitas: 543 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: El Maule Informa VPE: 2.244

Fuente: El Maule Informa VPE: 2.244
Título: Día de la Mujer Rural congregó a más de un centenar de representantes de las mesas provinciales del Maule

Link: https://elmauleinforma.cl/dia-de-la-mujer-rural-congrego-a-mas-de-un-centenar-de-representantes-de-las-mesas-provinciales-del-

maule/

SAN JAVIER. - Después de dos años de restricciones por la pandemia, las mujeres rurales del maule volvieron a celebrar su día bajo un ambiente de fiesta y reencuentro, en una masiva ceremonia que congregó a más de un centenar de representantes de las Mesas de la Mujer Rural de las cuatro provincias. Esto gracias al compromiso de la Gobernadora Regional del Maule, Cristina Bravo y a la Seremía de Agricultura. En ese contexto, y como ya es habitual, las mujeres destacaron a cuatro representantes, una por provincia, por su contribución a la agricultura familiar campesina.

Ellas fueron Leticia Labra Díaz, de Las Pocillas de la comuna de Pelluhue, por la provincia de Cauquenes; Marta Vargas Hernández, de la comuna de Teno, por la provincia de Curicó; Corina del Carmen Carrión Méndez, de la comuna de Longaví en representación de la provincia de Linares y Elizabeth Ivón Alarcón Alarcón, del sector ovejería negra de Numpay, de la comuna de Maule, por la provincia de Talca.

La Gobernadora Regional del Maule y Presidenta de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, Cristina Bravo, destacó esta celebración que busca relevar el importante papel que desempeñan las mujeres para el desarrollo de la región y se refirió al compromiso del Gobierno Regional del Maule con una política inclusiva y participativa, que permita disminuir las brechas y desigualdades.

"Estamos muy contentos de acompañar a las mujeres del mundo rural, queremos desde el Gobierno regional del Maule reforzar el trabajo que hace el Indap con las mujeres del mundo rural y es por eso que cuando se nos pidió colaboración apoyar esta actividad no lo dudamos y fuimos en apoyo de todas nuestras mujeres sobre todo desde el trabajo que hacemos con la Corporación Regional de Desarrollo Productivo", expresó.

Agregó que "compromiso del Gobierno Regional del Maule es trabajar incansablemente con el mundo del agro para sacar adelante a las necesidades que tienen nuestras mujeres en el campo y la ciudad". Celebración mundial El Día Internacional de la Mujer Rural es una fecha instaurada por Naciones Unidas para reconocer el rol de las productoras en áreas como agricultura, apicultura, ganadería, artesanía, entre otros rubros. Desde el Gobierno, ha sido prioridad avanzar en políticas que incorporen la perspectiva de género en nuestro país, llegando también hasta el sector rural. Así lo destacó el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque: "Felicitamos al Consejo Regional por el financiamiento y los cursos de capacitación para las mujeres y cómo se avanza en ello.

Para nosotros como Gobierno, las mujeres rurales son un ámbito importante de

trabajo y en ese sentido el Presidente Gabriel Boric ha insistido con un Presupuesto potente para el 2023, pero este año estamos trabajando a través del Plan Chile Apoya, del Plan Siembra por Chile, que permitió avanzar en los costos que se han elevado". En la región, el trabajo se realiza en torno a la Mesa de la Mujer Rural (MMR), instancia que integran mujeres de la región y en la que participan todos los servicios del agro, para visibilizar las demandas de las mujeres y acercar el Estado al mundo rural.

La Seremi de Agricultura del Maule, Ana Muñoz, destacó el trabajo coordinado que realizan los servicios del agro en pos del crecimiento personal de estas mujeres y para afianzar su rol como dirigentes en sus comunidades agrícolas: "Estamos contentos como ministerio de Agricultura de por fin haber podido concretar esta ceremonia después de dos años, casi tres, de pandemia, en que las mujeres no habían tenido esta oportunidad de reunirse.

Hoy en día es la ocasión de reconocer el trabajo de nuestras mujeres campesinas, nuestras artesanas, nuestras apicultoras, así que estamos súper contentos por eso". En esta ceremonia, se certificaron las mujeres que participaron en el curso de alfabetización digital, marketing y redes sociales, dictado por el Polo tecnológico Alimentario Regional, iniciativa financiada por el Gobierno Regional a través de un fondo de innovación para la competitividad (FIC) y ejecutada por la vicerrectoría de innovación de la UTalca. Son 200 mujeres rurales del Maule las que se van a beneficiar con esta capacitación presencial que busca desarrollar capacidades en innovación y emprendimiento en este grupo prioritario para las políticas públicas. En la celebración realizada en el parque Jerónimo Lagos Lisboa de San Javier participaron autoridades regionales y los directores y coordinadores del gabinete regional del agro.

Día de la Mujer Rural congregó a más de un centenar de representantes de las mesas provinciales del Maule

jueves. 13 de octubre de 2682, Fuerto: El Maule Informa



party particular. Designant du data afun de verotrochera por la promiterata, del orquere carater del mande virolención a despois de membrato de la major del mande del mentre del mande de